

6 de diciembre, 2023

Mari Carmen Villalba abandona el pádel Carraro: 'Su sonrisa refleja la alegría de nuestro deporte'

Anunció su despedida en octubre, a través de una publicación en redes sociales. Hoy, en el **día 3 del Milano Premier Padel P1, Mari Carmen Villalba** jugó su último partido en el pádel profesional, cediendo (junto a Ana Fernández de Ossó) ante sus compatriotas **Nuria Rodríguez y Marta Talavan**.

Sin embargo, este fue solo el comienzo del día para la malagueña de 36 años, una de las jugadoras más experimentadas en este deporte. Por la noche, recibió homenajes del **Director del Premier Padel Tour, Adel Aref**, del presidente de la **Federación Internacional de Pádel, Luigi Carraro**, así como de sus colegas. En la pista central del Allianz Cloud hubo una gran celebración, con prolongados aplausos del público y cánticos emocionados de sus compañeras, quienes también estaban compitiendo en el torneo.

"Me sorprendió gratamente, fue una hermosa sorpresa", comentó Mari Carmen después de los festejos. "Estoy contenta de haber vivido este torneo, y muy feliz por esta celebración especial". Un recuerdo que la acompañará en el nuevo capítulo de su vida, siempre ligado a la pasión que ha practicado durante toda su vida: "Quiero enseñar a jugar pádel y quiero hacerlo en todo el mundo. Mi intención es promover este deporte en todas partes".

Despidiendo a Villalba, nuevamente se expresa el presidente **FIP, Luigi Carraro**: *"La hermosa sonrisa de Mari Carmen Villalba fue durante muchos años un reflejo de la alegría y la pasión con las que interpretó nuestro deporte, dejando una huella tanto técnica como humana, bien representada por el tributo que le rindieron las mejores jugadoras del mundo en el Centrale del Milano Premier Padel".*

About the International Padel Federation (FIP)

About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelip.com

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com

Global Sponsor



Official court



Official turf

